
Более 9 кг марихуаны 
изъяли сотрудники 
милиции у 34-летнего 
сургутянина, сообщает 
пресс-служба окружно-
го УВД.

Запасливый нарко-
торговец попался сотруд-
никам милиции на улице, 
в ходе личного досмо-
тра у него было обнару-
жено при себе полкило 
наркотика. Но когда со-
трудники отдела по борь-
бе с незаконным оборо-
том наркотиков пришли 
к задержанному на дом, 
то нашли в квартире еще 
более 8,5 кг курительно-
го зелья.

Подготовил
Дмитрий Карелин

Сегодня по адресу: ул. 
Крылова, 6а, - состоя-
лось открытие новой 
публичной библиотеки. 
Однако, как говорят в 
Центральной библиотеч-
ной системе, библиотека 
не совсем новая - просто 
произошло второе 
рождение закрытого в 
прошлом году филиала 
ЦБС № 11.

- Так называемая «би-
блиотека на ЖД» была за-
крыта в июле 2008 года 
в связи с прекращением 
возможности использова-
ния помещения, безвоз-
мездно предоставляемого 
ранее Сургутским отделе-
нием Свердловской желез-
ной дороги. Рассмотрев 
неоднократные жалобы 
жителей микрорайона же-
лезнодорожников на отсут-
ствие библиотеки, админи-
страция города нашла воз-
можность размещения ее в  
административном здании 
по адресу: ул. Крылова, 6а, 
- объяснили нам в ЦБС.
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Городскую жизнь - под строгий
депутатский контроль

Доступное жилье молодым 
недоступно

В ПРОГРАММЕ: 
�сладкий стол
�дегустация чая, кофе
�розыгрыш лотерейных билетов
�конкурс на лучшую консервацию, вкусный торт
�концерт народных коллективов
�конкурс стихов, песен, частушек, тостов, поделок,
рисунков о городе, о газете - к 75-летию «СТ» 
�сеанс одновременной игры с мастером ФИДЕ по шахма-
там В. Иванцом
�турнир по игре в дартс.

И каждому подписчику в этот день - подарок!
Телефон редакции: 22-04-06.Телефон редакции: 22-04-06.

5 декабря, в субботу, с 12.00 до 14.005 декабря, в субботу, с 12.00 до 14.00
в редакции газеты «Сургутская трибуна» 

по адресу: ул. Маяковского, 12а, -
пройдет

ДЕНЬ ПОДПИСЧИКА

Марихуану
изымают
мешками

Думе города рас-
писали график про-
ведения заседаний 

постоянных комитетов на 
декабрь. В течение месяца 
депутаты рассмотрят более 
десятка вопросов, связан-
ных с городской жизнью.

Так, например, парла-
ментарии проверят, как ис-
полняются их поручения в 
плане строительства Двор-
ца бракосочетания и очист-
ки городских улиц от попро-
шаек.

Напомним, что по пово-
ду Дворца бракосочетания 
депутаты собирались вы-
яснить, как и на что расхо-
дуются бюджетные деньги, 
выделенные на возведение 
здания в рамках муници-
пального заказа, и почему 
это самое здание так мед-
ленно строится. Что каса-
ется попрошаек, то здесь 
имеются в виду инвалиды-
колясочники, взявшие мо-
ду выезжать на проезжую 
часть и просить денег у во-
дителей автомобилей, соз-
давая при этом аварийно-
опасные ситуации.

Также депутаты рассмо-
трят проблему стихийных 
парковок маршрутных так-
си и вопрос о выделении 
муниципальной недвижи-
мости под частные детские 
сады.

Дмитрий Карелин

Какова она – истинная зарплата уборщиц муниципалитета?Какова она – истинная зарплата уборщиц муниципалитета?

ПОРЫВЫ КОММУНИКАЦИЙ ПРОИСХОДИЛИПОРЫВЫ КОММУНИКАЦИЙ ПРОИСХОДИЛИ
В ЖИЛОМ ФОНДЕ, КОТОРЫЙ ДАВНОВ ЖИЛОМ ФОНДЕ, КОТОРЫЙ ДАВНО
ПОРА СНОСИТЬПОРА СНОСИТЬ стр. 3

В ГОСДУМЕ СОЗДАНА ДЕПУТАТСКАЯ ГРУППА СЕВЕРЯН. ЗАКОНОПРОЕКТ О СЕВЕРНЫХ В ГОСДУМЕ СОЗДАНА ДЕПУТАТСКАЯ ГРУППА СЕВЕРЯН. ЗАКОНОПРОЕКТ О СЕВЕРНЫХ 
ТЕРРИТОРИЯХ, ГДЕ ПОДНИМАЛАСЬ ГРАДАЦИЯ РАЙОНОВ И УМЕНЬШАЛИСЬТЕРРИТОРИЯХ, ГДЕ ПОДНИМАЛАСЬ ГРАДАЦИЯ РАЙОНОВ И УМЕНЬШАЛИСЬ
КОЭФФИЦИЕНТЫ, МЫ ОТМЕЛИ. ВСЕ ОСТАЕТСЯ ПО-ПРЕЖНЕМУКОЭФФИЦИЕНТЫ, МЫ ОТМЕЛИ. ВСЕ ОСТАЕТСЯ ПО-ПРЕЖНЕМУ

Молодые сургутские се-
мьи неохотно вступают 
в программу «Доступное 
жилье - молодым», кон-
статируют сотрудники 
департамента архитекту-
ры и градостроительства 
администрации города.

- Основная причина, по ко-
торой молодые семьи не же-
лают вступать в подпрограм-
му «Обеспечение жильем мо-
лодых семей» федеральной 
целевой программы «Жили-
ще», - это очень длинная и 
сложная процедура приоб-
ретения жилья с использо-
ванием федеральной субси-
дии, притом что размер ее в 
среднем составляет от 70 до 
120 тысяч рублей, - объяснил 
ситуацию директор департа-

мента Андрей Сур-Андрей Сур-
левич,левич, выступая на 
последнем заседа-
нии гордумы.

Подпрограмма 
«Доступное жилье 
- молодым» явля-
ется составной ча-
стью приоритетно-
го национального 
проекта «Доступ-
ное и комфортное 
жилье – гражданам России», 
который с переменным успе-
хом реализуется в Сургуте. 
Как заверил депутатов Ан-
дрей Сурлевич, несмотря ни 
на что, действие нацпроек-
та на территории города не 
заканчивается, просто муни-
ципалитет теперь перейдет 
к реализации долгосрочных 
программ.

Одной из основных про-
блем на данном поприще явля-
ется недофинансирование про-
грамм. Однако деньги периоди-
чески выделяются. В текущем 
квартале 2009 года город полу-
чил дополнительно 18 923 ты-
сячи рублей, которые будут на-
правлены на приобретение со-
циального жилья.

Сергей Крестов

Конкурс детских рисун-
ков «Нарисуй своего 
врача» во второй раз 
провели специалисты 
Центра медицинской 
профилактики при под-
держке педагогов город-
ских школ. Обобщенный 
образ врача получился 
добрым, констатируют 
организаторы.

На этот раз в конкур-
се рисунков участвова-
ли учащиеся начальных 
классов 18 школ, - все-
го было представлено на 
суд жюри более 70 ра-
бот. Первое место по ито-
гам конкурса было при-
суждено двум учащимся 
– Веронике Большаковой 
из 4 класса СОШ № 32 и 
Анастасии Брюзгиной – 
третьекласснице гимна-
зии № 2.

Врач
рисованный,
но добрый



Молодежь
против
курильщиков
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новости здоровье

Ханты-Мансийский 
н е г о с у д а р с т в е н н ы й 
пенсионный фонд до-
водит до Вашего све-
дения следующее:

Неработающим пен-
сионерам, проходив-
шим регистрацию в Фон-
де в декабре  2008 года,  
необходимо обратить-
ся в Фонд для прохожде-
ния регистрации, в целях 
подтверждения фактов 
прекращения трудовой 
деятельности и прожива-
ния на территории Ханты-

Мансийского автономно-
го округа – Югры  до  25 
декабря 2009 года.

Неработающими пен-
сионерами, обративши-
мися лично (или через 
доверенных лиц, членов 
семьи в установленных 
законодательством слу-
чаях) в Фонд для про-
хождения ежегодной ре-
гистрации, предостав-
ляются оригиналы сле-
дующих документов:

Паспорта гражда- �
нина РФ;

Трудовой книжки; �
Пенсионного  удо- �

стоверения.  
Обращаться 
по адресу: 
г. Сургут,  ул. 

Дзержинского, 
7/2, 

часы приема - 
понедельник, 

вторник, среда, 
с 09.00  до 

17.00 часов, обед  
с 13.00 до 14.00 

часов

ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ
НЕГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕНСИОННЫЙ ФОНД

СУРГУТСКИЙ ФИЛИАЛ

К сведению неработающих пенсионеров, 
получающих дополнительную пенсию 

в Ханты-Мансийском негосударственном 
пенсионном фонде

Фонд продолжает заключать договоры о переводе накопительной ча-
сти трудовой пенсии и принимать заявления на участие в программе го-
сударственного софинансирования добровольных пенсионных взносов 
на накопительную часть трудовой пенсии (Закон «1000 к 1000»).

Обращаться по адресу: 
г. Сургут,  ул. Ленина, 58, часы приема - понедельник, вторник, среда, 

четверг, пятница  с 09.00  до 17.00 часов

Держитесь за поручни!
В Сургуте проводится профилактическое меро-
приятие «Автобус». 

С начала года по вине автобусов в Югре произошло 59 
ДТП, в которых трое погибли и 77 получили травмы. В Сургу-
те из этого числа зарегистрировано 19 аварий.

Как отмечают в пресс-службе ГИБДД УВД по г. Сургуту, в 
большинстве случаев причиной произошедшего становится 
несоблюдение очередности проезда; в 15 процентах - несо-
ответствие скорости конкретным условиям. Неправильный 
выбор дистанции стал причиной ДТП в 8,5 процента из об-
щего числа случаев. Еще в 6,8 процента случаев причиной 
аварии стали выезд на полосу встречного движения и нару-
шение правил перевозки людей. Управление транспортным 
средством в нетрезвом состоянии и нарушение требований 
сигналов светофора фигурируют в качестве причины ДТП в 
3,4 процента аварий с пассажирским транспортом.

Наталья Быкова

Даешь малогабаритное жилье! 
Новое жилье в Сургуте в 2010 году будет строиться в 
основном по заказам городской администрации – по 
программам отселения из ветхого, фенольного и 
аварийного жилья, а также для детей-сирот. Причем 
муниципалитет заказывает, как правило, малогабарит-
ные и недорогие квартиры.

- Ситуация подсказывает, что основным инвестором в 
области жилищного строительства в новом году, да и в бли-
жайшие три года, будет бюджет. Бюджет, который будет фи-
нансировать строительство жилья в рамках социальных 
программ, - отмечает глава города Александр Сидоров. Александр Сидоров. 

Однако, по словам главы, муниципалитет теперь не будет 
сам выступать заказчиком строительства, а будет приобре-
тать у строителей отдельные квартиры под социальное жи-
лье, лишь бы только они подходили по квадратуре.

Это значит, что коммерсант-застройщик будет строить 
дома с оглядкой на предпочтения муниципалитета. Это бу-
дут небольшие и недорогие по себестоимости квартиры. 
Александр Сидоров уже обратился к строителям и призвал 
их ориентироваться именно на этот рынок. Вполне возмож-
но, что новое жилье, таким образом, станет доступнее и для 
тех горожан, кто намеревается купить квартиру на свои соб-
ственные сбережения.

Дмитрий Карелин

«Сургут» будет возить нефть 
для «Совкомфлота»

Крупнотоннажный танкер «СКФ «Сургут», выстро-
енный недавно на южно-корейской верфи, будет 
работать на ОАО «Современный коммерческий 
флот». Именно эта компания, занимающаяся в 
основном перевозкой сырой нефти, стала заказчи-
ком строительства корабля.

Как сообщает информационно-аналитическое управ-
ление администрации Сургута, «Совкомфлот» заказал тан-
кер в Южной Корее потому, что ни одна российская верфь 
не способна построить такое крупное специализированное 
судно. Танкер «СКФ «Сургут» построен по типу «Суэцмакс», 
имеет 274 метра в длину и 48 метров в ширину.

Сергей Крестов

СРЕДИ ГОСПИТАЛИЗИРОВАННЫХ ПАССАЖИРОВ «Невского 
экспресса» по иронии судьбы оказалась 35-летняя жи-
тельница Петербурга Наталья Новикова, которая пере-
жила и первую катастрофу этого поезда двухлетней дав-
ности. Тогда г-жа Новикова отделалась лишь ссадинами 
и ушибами. Сейчас со сложным переломом тазобедрен-
ных костей она находится в реанимации.

Время новостей

МЭР МОСКВЫ Юрий Лужков выиграл судебный процесс у 
сопредседателя движения «Солидарность» Бориса Нем-
цова и газеты «Коммерсантъ». Немцов и «Коммерсантъ» 
должны заплатить Лужкову 1 млн. рублей. Компенсация 
назначена Замоскворецким судом столицы за нанесен-
ный мэру моральный вред. Ранее Лужков выиграл ана-
логичный иск у журналиста московского бюро газеты 
The New York Times.

ИА REGNUM

ФЕДЕРАЛЬНАЯ МИГРАЦИОННАЯ СЛУЖБА (ФМС) пред-
лагает ввести ограничения в правила регистрации 
граждан - вернуть запрет на «прописку» неограниченно-
го числа людей на ограниченную жилплощадь. Инициа-
тива ФМС вызвана волной фиктивных регистраций, ко-
торая стимулирует приток новых нелегалов и дает офи-
циальную крышу гастролирующей преступности.

РИА Новости

ИРАНСКИЙ ПАРЛАМЕНТ утвердил бюджет информацион-
ной кампании, направленной на «разоблачение наруше-
ний прав человека со стороны США и Великобритании». 
Иран потратит около 20 миллионов долларов США на 
«пробуждение внимания мирового сообщества к много-
численным нарушениям прав человека со стороны этих 
двух стран и поддержку прогрессивных движений, кото-
рые выступают против незаконных действий американ-
ского и британского правительств».

Lenta.ru

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ ЧАСТИ УССУРИЙСКОГО ЗАЛИВА задер-
жано судно, экипаж которого занимался кражей подво-
дного кабеля связи Тихоокеанского флота. Морские пе-
хотинцы и сотрудники МВД преследовали «металлистов» 
на ракетном катере, судно злоумышленников останови-

лось только после предупредительного пуска сигналь-
ной ракеты. На берегу задержанные были переданы во 
Владивостокский линейный отдел милиции на морском 
транспорте, где в настоящее время с ними проводятся 
следственные действия.

ИТАР-ТАСС

СЕМЬИ ПОГИБШИХ В ТЕРАКТЕ на «Невском экспрессе» 
получат компенсации на общую сумму более 1 млн. руб., 
сообщил первый зампредседателя правительства Вик-
тор Зубков. Компенсации выделят федеральный бюджет, 
власти регионов и РЖД.

Коммерсантъ

НОВОБРАНЦЕВ В АРМИИ заставляют ходить в марлевых 
повязках. Несмотря на звучавшие ранее заверения Ми-
нобороны, что свиной грипп не доставил никаких про-
блем с призывом, на днях выяснилось, что ситуация во-
все не безоблачна. Так, например, на одном из сборных 
пунктов домой была отправлена большая партия ново-
бранцев. А на Урале работники облвоенкоматов закупи-
ли для новобранцев четыре тысячи марлевых повязок, 
которые выдают призывникам вместе с новым обмунди-
рованием. Снимать их разрешается только в столовой.

Московский комсомолец

Примеру «Работающей 
молодежи Сургута» 
(РМС) последовала 
«Молодежная право-
защитная группа» из 
Петрозаводска. Ка-
рельская молодежь 
тоже обратилась к 
Дмитрию Медведеву 
и Владимиру Путину с 
требованием принять 
меры против распро-
странения обществен-
но вредных привычек.

Только если сургутян 
больше всего возмущает по-
пуляризация пива, то их по-
следователей – курение в 
поездах.

- Пассажиры-курильщики 
выходят справлять свою 
нужду в тамбур, но дым про-
сачивается в вагоны, и от 
этого больше всего страда-
ют дети, - говорят в своем 
послании молодые активи-
сты.

- Курильщик в вагоне - хуже 
педофила, ибо он больше раст-
левает ребенка и калечит 
его здоровье, – говорится 
в письме президенту и пре-
мьеру.

Авторы письма уже обра-
щались к руководству ОАО 
«РЖД», но железнодорожни-
ки обращение проигнори-
ровали.

Напомним, что предста-
вители «РМС» уже несколь-
ко лет подряд проводят 
уличные акции против ку-
рения, раздавая прохожим 
конфеты в обмен на сига-
реты.

Дмитрий Карелин. Фото 
Леонида Березницкого

Реклама
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На «ГЛ» дежурила Аэлита Ахмедова.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    

3

В последний день осени 
с отчетом перед жур-
налистами выступил 
директор департамента 
развития ЖКХ Анатолий 
Чепайкин. Основные 
вопросы ему были 
заданы о подготовке к 
зиме, реформировании 
коммунального хозяй-
ства и капитальном 
ремонте домов.

Не ждать аварий, 
а ремонтировать

Вопрос по недавнему от-
ключению тепла в поселке 
Белый Яр звучал очень ак-
туально, поскольку перед 
этим Анатолий ЧепайкинАнатолий Чепайкин 
обмолвился, что, несмотря 
на завершение подготовки 
к зиме, в Югре остались му-
ниципальные образования, 
где существуют проблемы 
с котельными, а также ава-
рийным состоянием тепло-
сетей.

Отвечая на вопрос по те-
плу в поселке, Анатолий Че-
пайкин отметил, что эта про-
блема находится теперь под 
контролем властей окру-
га. Сейчас на месте ЧП ра-
ботает специальная комис-
сия, задача которой – опре-
делить причины случивше-
гося. Есть предположение, 
что произошел гидравличе-
ский удар, были остановле-
ны котельные, из-за чего в 
домах лопнули батареи. Не-
смотря на то что ранее была 

блей. Из-за несогласован-
ных действий муниципали-
тета и банка выборка была 
приостановлена. Но сегодня 
уже намечены мероприятия 
по выборке, они утвержде-
ны на совещании с предста-
вителями банка, - рассказал 
Анатолий Чепайкин.

Стоит добавить, что поры-
вы происходили в деревян-
ном жилом фонде, который 
уже давно пора сносить. Се-
годня в Белом Яру активно 
строятся новые многоэтаж-
ные дома, и сети в них на-
дежны. Не было порывов и в 
уже давно построенных ка-
питальных многоэтажках. 
Их тоже скоро надо будет 
ремонтировать, и Анатолий 
Чепайкин посоветовал не 
тянуть с ремонтом, созда-
вать ТСЖ и присоединяться 
к программе капитального 
ремонта домов.

сказал о том, что ремонт не 
закончен, пока собственни-
ки жилья не приняли его (не 
подписали акты приемки 
работ). Так что нерадивым 
управляющим компаниям 
лучше устранить недоделки 
в срок, иначе они рискуют 
надолго затянуть ремонт по 
собственной вине.

Анатолий Чепайкин в 
прямом эфире сказал спа-
сибо сургутянам за то, что 
они оказались самыми рас-
торопными в деле капиталь-
ного ремонта жилого фон-
да. Она отметил, что наш го-
род смог принять участие в 
трех заявках на получение 
средств и уже получил 460 
млн. рублей. Сургут – флаг-
ман капитального ремон-
та жилого фонда в округе. 
В целом сегодня Югра на-
ходится на 12 (из 83) месте 
среди всех субъектов Феде-
рации в рейтинге по рефор-
мированию ЖКХ. 

Преобразования 
близки к финалу

В самой Югре реформа 
ЖКХ в муниципальных об-
разованиях находится на 
совершенно разных стади-
ях. Главный коммунальщик 
округа не стал выделять ли-
деров в реформировании, 
объяснив это тем, что поч-
ти везде есть отставания по 
каким-либо позициям. За-
то Анатолий Чепайкин объя-
вил, что практически везде 
первый этап реформирова-
ния ЖКХ находится в завер-
шающей стадии. Он расска-
зал, что на этом этапе муни-
ципальные обслуживающие 
предприятия были акциони-
рованы, появились неболь-
шие управляющие компа-
нии, создавались ТСЖ. Были 
проведены выборы управ-
ляющих компаний, а тем, 
кто не выбрал УК, ее опре-
делили по конкурсу. 

Сейчас в Югре наступает 
второй этап реформы. Здесь 
граждане уже будут выби-
рать управляющие компа-
нии по качеству работ или 
же брать управление жил-

фондом в свои руки путем 
создания ТСЖ как управля-
ющей компании, а не по-
средника. Во многих горо-
дах и районах коммуналь-
ные предприятия активно 
ведут борьбу за дома, по-
рой иногда допуская нару-
шения «правил игры». О пе-
регибах на местах сообщили 
журналисты из разных горо-
дов. Анатолий Чепайкин по-
яснил, что ориентироваться 
следует на объективную ин-
формацию.

Сегодня отрасль ЖКХ 
остро нуждается в специа-
листах с коммунальным об-
разованием. Но в Югре нет 
ни одного вуза, где учат то-
му, как управлять домом 
или коммунальным пред-
приятием эффективно. К со-
жалению, все познается на 
практике, путем проб и оши-
бок. Но в Югре стали актив-
но проводить обучающие се-
минары для представителей 
управляющих компаний и 
ТСЖ. В 2009 году уже прове-
дено 4 семинара и еще бу-
дет организовано два. Пра-
вительство округа понимает 
необходимость повышения 
коммунальной грамотности 
и старается помогать интел-
лектуальному росту комму-
нальной отрасли.

Беречь тепло – 
важней всего

Очень актуально звучал в 
эфире вопрос про эффектив-
ность энерго- и ресурсосбе-
регающих технологий. Прези-
дент Дмитрий Медведев, как 
известно, взял курс на энер-
госбережение, и губернато-
ры, в том числе и губернатор 
ХМАО Александр Филипенко, 
его полностью поддержали. 
На практике реализовать эту 
задумку оказалось не очень 
просто. Многие компании 
просто не понимают, зачем 
это нужно. В Югре превалиру-
ет сфера ТЭК, и как раз в на-
шем регионе понимание этой 
необходимости есть. Как на 
уровне органов власти, так и 
среди крупных предприятий 
сегодня идея энергоэффек-
тивности нашла поддержку. 

Анатолий Чепайкин от-
метил, что особенно эконо-
мия топлива важна для Севе-
ра. Ведь у нас большую часть 
времени года холодно, и при-
ходится тратить газ на обо-
грев домов. Между тем ча-
сто тепло улетучивается из-за 
домов старой конструкции, 
не предусматривающих со-
хранения тепла на должном 
уровне. Анатолий Чепайкин 
добавил, что разница между 
энергоэффективностью ста-
рых и новых домов составля-
ет 2-3 раза.

Игорь Бурмасов. Фото 
Леонида Березницкого

Масштабы аварии в поселке 
Белый Яр преувеличены

Анатолий Чепайкин о реформировании ЖКХ

Предупреди болезньПредупреди болезнь
- Какие суммы выделил округ Сургуту на борь-

бу со свиным гриппом? Как были распределены эти деньги и 
насколько велик риск заразиться этим вирусом?

- В соответствии с распоряжением Правительства 
ХМАО-Югры от 28.08.2009 № 355-рп «Об утверждении 
комплексного межведомственного плана мероприятий 
по подготовке к пандемии высокопатогенного гриппа и 
предупреждению завоза и распространения гриппа на 
территории Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры на 2009 – 2011 г.г.» департаменту здравоохране-
ния автономного округа для финансового обеспечения 
мероприятий по подготовке к пандемии гриппа А(Н1N1) 
выделены бюджетные ассигнования в размере 120 
146,1 тыс. рублей. Из них обеспечено проведение мони-
торинга циркуляции вируса гриппа среди людей, прожи-
вающих в автономном округе, с плановой сметой расхо-
дов на сумму 173, 6 тыс. рублей, - сообщают сотрудники сотрудники 
пресс-центра горадминистрациипресс-центра горадминистрации. 

При создании чрезвычайной ситуации по заболевае-
мости гриппом на территории города необходимое коли-
чество медикаментов (согласно заявке) будет передано 
округом в лечебно-профилактические учреждения, рас-
положенные на территории города, для использования.

В настоящее время для вакцинации населения го-
рода Сургута от сезонного гриппа из округа получено 
59 859 доз вакцины, из них 30 000 доз - «инфлювак», 
29 859 - «гриппол+».

Проводимый комплекс мероприятий по подготовке к 
пандемии высокопатогенного гриппа А(Н1N1) позволя-
ет предупредить его распространение среди населения. 
Вирус высокопатогенного гриппа А(Н1N1) преимуще-
ственно поражает трудоспособное население, а эконо-
мический ущерб при пандемии гриппа от случаев нетру-
доспособности будет значительно больше. Кроме того, 
не нужно забывать, что 1,4 процента случаев заболева-
ния высокопатогенным гриппом заканчиваются леталь-
ным исходом.

Медосмотр ветерановМедосмотр ветеранов
- Будут ли проводиться какие-то специальные мероприя-

тия комитетом по здравоохранению администрации Сургута 
в связи с празднованием 65-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне? 

Распоряжением Администрации города Сургута от 
29.12.2007 № 2893 «О проведении дней воинской сла-
вы России в городе Сургуте в ознаменование 65-й го-
довщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-
1945 годов на 2008-2010 годы» утвержден план меро-
приятий, включающий в себя проведение комплексных 
медицинских осмотров участников Великой Отечествен-
ной войны 1941-1945 годов с преимущественным их 
проведением на дому.

Потолок ледяной, дверь скрипучая...Потолок ледяной, дверь скрипучая...
- Каждую зиму квартира промерзает, потому что стены не 

утеплены. Дети постоянно болеют. Обращалась в управляю-
щую компанию, там ответили, что снаружи утеплить кварти-
ру технически невозможно, а для утепления изнутри придется 
переделывать всю документацию по квартире. Так ли это или 
просто отговорка коммунальщиков?

Как нам пояснили Как нам пояснили в департаменте городского хозяй-в департаменте городского хозяй-
ства горадминистрацииства горадминистрации, ограждающие конструкц, ограждающие конструкции, в том 
числе наружные стены, относятся к общему имуществу в 
многоквартирном доме. В соответствии с п. 1 статьи 39 
Жилищного кодекса РФ собственники помещений обяза-
ны нести бремя содержания общего имущества. Решение 
вопроса о ремонте общего имущества, а также источнике 
его финансирования относится к компетенции общего со-
брания собственников и оформляется протоколом. 

Планы в силеПланы в силе
- Что разместится в красивом зеркальном здании, постро-

енном на углу улиц Декабристов и Майской? Нам вначале го-
ворили, что там будет ресторан, торговый центр и кафе. А сей-
час есть версия, что все поменяли.

По сообщению представителя ЗАО «Стройтранс»представителя ЗАО «Стройтранс», соб-
ственника незавершенного строительством объекта, 
функциональное назначение здания не меняется, на 
первом этаже разместится торговый центр и кафе, на 
втором этаже - ресторан. 

Где дедушка живет?Где дедушка живет?
- Подскажите точный адрес резиденции Деда Мороза на 

Белом Яру. 
Мороз Иванович прописан по адресу: Сургутский рай-

он, п. Белый яр, ул. Лесная, 8б. Индекс 628433.

информация об отключении 
более 50 домов, Анатолий 
Чепайкин сказал, что реаль-
ные масштабы бедствия ку-
да скромнее - 9 домов. На 
внутриквартальных сетях 
произошло 30 порывов.

- За сутки эта ава-
рия была устранена, сей-
час ведутся аварийно-
восстановительные рабо-
ты. Что касается того, отку-
да брать средства на ремонт 
ветхих сетей, их реконструк-
цию, то Сургутский район за-
ключил кредитное соглаше-
ние с Европейским банком 
реконструкции и развития. 
Уже выбрано 288 млн. ру-

Контроль в руках 
собственников 

жилья
В Сургуте до сих пор су-

ществует проблема контро-
ля за выполнением работ 
по капитальному ремонту. 
Анатолий Чепайкин весьма 
удивился тому, что горожа-
не не знают, что все функ-
ции контроля за проведени-
ем ремонта находятся в ру-
ках собственников жилья. 
Он напомнил, что управля-
ющие компании не долж-
ны халтурить и делать ре-
монт спустя рукава. Глав-
ный коммунальщик округа 
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а днях в Сургуте с 
двухдневным визитом по-
бывал депутат Госдумы РФ 
по Новосибирской области 
от КПРФ Анатолий Локоть. 

По официальной форму-
лировке, в рамках так на-
зываемой «региональной 
недели» или «хождения в 
народ», чтобы изложить по-
зицию партии по  важным 
событиям, происходящим 
в стране, по выводу стра-
ны из кризисной ситуации 
и т.д. 

А заодно  почерпнуть об-
ратную информацию: как 
живут, чем «дышат» люди 
накануне возможных  пе-
ремен в региональной вла-
сти. 

- Анатолий Евгеньевич, 
какие законы продвига-
ет ваша фракция в выс-
шем законодательном ор-
гане страны? Что записа-
но в актив и что находится 
в «портфеле»?

- Фракция коммунистов 
предложила свою антикри-
зисную программу – про-
грамму модернизации эко-
номики страны из 15 пун-
ктов, по которой, прежде 
всего, настаиваем на на-
ционализации в сфере до-
бывающих отраслей. Дохо-
ды от природных ресурсов 
должны справедливо рас-
пределяться всему обще-
ству, а не идти на обогаще-
ние узких олигархических 
групп. Далее обязатель-
на национализация бан-
ковской сферы, ибо колос-
сальные ресурсы, направ-
ленные на оздоровление 
нашей экономики, не попа-
дают по назначению и уво-
дятся коррупционерами ту-
да, где их можно прокрутить 
и извлечь моментальную 
прибыль. О необходимости 
принятия этих мер сегод-
ня поговаривают и в стане 
«Единой России».

Россия должна вернуться 
к отраслевому управлению 
- это не дело, когда один 
министр промышленности 
и торговли РФ Виктор Хри-
стенко занимается 16 са-
мостоятельными направле-
ниями. Нужно срочно вне-

сти изменения в налоговую 
политику, восстановить и 
национализировать единую 
энергетическую систему. В 
этой связи непонятна идея 
по сокращению количества 
часовых поясов, ведь само 
дробное деление всегда по-
зволяло эффективно управ-
лять энергетическими пото-
ками, постепенно распре-
делять нагрузку, обеспечи-
вать комфорт в необъятной 
по размерам стране.

Нужны инновации и са-
мое эффективное из них – 
это воспитание подрастаю-
щего поколения. Отсюда и 
необходимость бесплатного 
среднего и высшего обра-
зования. Из конкретных до-
стижений могу назвать от-
мену базовой ставки транс-
портного налога – это наша 
совместная работа с ши-
рокой общественностью. В 
«портфеле» закон 
«Об оппозиции» - 
очень важный до-
кумент по защи-
те политических 
прав граждан, 
свободы и демо-
кратии в стране 
и т.д.

- В чем, на 
ваш взгляд, сла-
бые и сильные 
стороны обраще-
ния президента к 
элите страны? 

- Дмитрий Мед-
ведев объявил 
курс на модер-
низацию страны 
и тем самым, по 
сути, признал па-
губность зави-
симости от про-
дажи сырья, чем 
в последние 15 
лет мы и зани-
маемся. Еще хи-
мик Менделеев говорил, 
что торговать сырой неф-
тью – это все равно что то-
пить печь ассигнациями. 
В результате Россия боль-
ше всех стран пострадала 
от кризиса и является «са-
мым слабым звеном в цепи 
империалистических госу-
дарств». Последняя фраза, 
сказанная сто лет назад, 

не потеряла актуальности и 
сегодня. 

К сожалению, бюджет на 
2010 год – это план выжи-
вания страны, а не разви-
тия. С «нефтяной иглы» так 
быстро не соскочить. Бу-
дут высокие цены на сы-
рье – будем жить, не будут 
– не будем жить. Потому мы 
не поддержали антикризис-
ную программу нынешнего 
правительства и  добива-
лись внесения изменений 
в энергетическую програм-
му страны. Но к нам не при-
слушались. Более того, об-
винили в популизме, мол, 
тянем политическую си-
стему назад. В итоге через 
полгода произошла ава-
рия на Саяно-Шушенской 
ГЭС. Возможно, в Югре не 
ощущают последствий той 
катастрофы, но образова-
лась «энергетическая ды-

ра», сильно сказывающая-
ся на экономике Краснояр-
ского края, Новосибирской 
области и др.

- Что скрывается за не-
давним нашумевшим скан-
далом в Госдуме?

- Три думские фрак-
ции одновременно покину-
ли зал заседаний, и впер-
вые в истории  коммунист 

Зюганов и ярый антиком-
мунист Жириновский на 
одной пресс-конференции 
говорили одинаковые сло-
ва, приводили одни и те 
же доводы. Пусть ненадол-
го, но образовался оппози-
ционный фронт и произо-
шел политический кризис в 
стране. 

Администрация Кремля 
весьма болезненно отреа-
гировала на публичный де-
марш и сделала все для то-
го, чтобы замять ситуацию. 

Руководство стра-
ны было вынуж-
дено признать не-
обходимость вне-
сения изменений 
в избирательную 
систему, загово-
рило об умении 
побеждать в от-
крытой борьбе, не 
путая демократи-
ческие процедуры 
с административ-
ными привычка-
ми. Сегодня выбо-
ры в России – это 
борьба политиче-
ских технологий, а 
не идеологий. 

- Вас обвиня-
ют в том, что из 
года в год КПРФ 
не может предло-
жить ничего, кро-
ме лозунга «от-
нять и поделить». 
А вы в свою оче-

редь стращаете кризисом 
всей политической систе-
мы и «Единой России». 

- Партия технического 
большинства, как мы на-
зываем «Единую Россию», 
провозгласила своей идео-
логией консерватизм. Ска-
жите, разве это не противо-
речит курсу на модерниза-
цию страны? Мы утвержда-

ем, что не может быть двух 
центров принятия решений. 
Рано или поздно это приве-
дет к серьезному расколу в 
руководстве страны, нарас-
танию противоречий между 
двумя командами. 

К примеру, президент в 
ежегодном послании усо-
мнился в эффективности 
госкорпораций и дал пору-
чение о частичном их ро-
спуске. Законодательство, 
указы, поручения прези-
дента не будут выполняться 
без соответствующего фи-
нансового обеспечения. А 
деньги, Минфин, госкорпо-
рации контролируются пра-
вительством. Так что пору-
чение Дмитрия Медведева 
– это прямое наступление 
на команду Владимира Пу-
тина.

Этот раздрай во власти 
нас крайне беспокоит. Так 
из кризиса не выходят. Оп-
позицию постоянно призы-
вают, мол, мы в одной лод-
ке, не раскачивайте ее, да-
вайте объединимся в тяже-
лые времена и будем грести 
вперед. А мы им отвечаем 
следующей фразой: «Ребя-
та, вы сначала между собой 
разберитесь, ведь гребе-
те в разном направлении». 
Это всего лишь один при-
мер, позволяющий гово-
рить о серьезных призна-
ках политического кризиса, 
наступающего вслед за эко-
номическим.

- КПРФ выступает за го-
лосование по партийным 
спискам на федеральном, 
региональном и муници-
пальном уровнях. А как вы 
относитесь к системе на-
значения губернаторов по 
новым правилам?

- Считаем ее ущербной, 
создающей в первую оче-

редь зависимость глав ре-
гионов от вертикали вла-
сти, партии «технического 
большинства», а уже затем 
от территорий, которыми 
руководят. Целесообразнее 
вернуться к прямым демо-
кратическим выборам гу-
бернаторов.

- В Свердловске перепо-
лох в связи с тем, что по-
литический аксакал Рос-
сель не сохранил за со-
бой пост. На ваш взгляд, 
как сложится ситуация в 
ХМАО-Югре?

- Насколько мне извест-
но, все знали, что будет Ми-
шарин, в том числе и сам 
Эдуард Россель, обгово-
ривший в Кремле вариант 
с переходом в сенаторский 
корпус. Переполох в Сверд-
ловске совсем другого ро-
да: годами складывалась 
одна политическая элита, 
а теперь ей придется усту-
пить место другой команде. 
А вот в Югре, честно гово-
ря, я впервые и ничего не 
могу сказать.

 - Как прокомментируе-
те истерию по поводу сви-
ного гриппа? Получили ли 
вы прививку?

- Меня родители воспи-
тали в ином духе: спорт, за-
каливание, здоровый об-
раз жизни. Вообще наши 
минус 50 градусов парали-
зуют действия любых виру-
сов. Так что здоровее си-
биряков никого нет. Прав 
был Ломоносов, говоря, 
что российская земля будет 
прирастать Сибирью.

- Спасибо, что подня-
ли наш дух. Приезжайте в 
Сургут еще.

Григорий Горяев 
Фото Леонида  
Березницкого

Почему Россия - слабое звено в цепи  
империалистических государств?
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нал ли об этом ре-
шении он сам? Скорее все-
го, знал. Несмотря на это, 
на встрече с журналистами 
«СТ» Асеев заявил, что пози-
ции Александра Филипенко 
как никогда крепки и, скорее 
всего, он и будет нашим сле-
дующим губернатором. 

Напомним, что на стол 
Президенту России лег спи-
сок из четырех фамилий, 
где значатся: Александр Фи-
липенко, Владимир Асеев, 
председатель комитета Гос-
думы по природным ресур-
сам, природопользованию 
и экологии Наталья Кома-
рова и вице-губернатор Тю-
менской области, бывший 
вице-губернатор Югры Сер-
гей Сарычев.  Чем разрешит-
ся эта интрига – узнаем в кон-
це января следующего года. У 
президента на раздумья два 
месяца. А пока о том, поче-
му 18-летним пацанам раз-
решили управлять городами 
и весями, когда заработает 
ипотека, куда делся милли-
ард из Пенсионного фонда 
и что сегодня на самом деле 
волнует югорчан. Об этом ре-
дакции «СТ» рассказал заме-
ститель председателя комите-
та по регламенту и организа-
ции работы Госдумы РФ и уже 
кандидат на пост губернатора 
Югры Владимир Асеев. 

- Владимир Михайлович, 
на что чаще всего жалуют-
ся жители Югры в послед-
нее время?

- Да, действительно, у ме-
ня лежат тысячи жалоб и 
просьб от жителей. Много пи-
сем направляют ко мне через 
сайт. Практически ежедневно 
получаю по 10-20 писем по 
почте не только из Югры, но 
и из других регионов России. 
Пожалуй, самое большое ко-
личество из них – от сургутян. 
В основном по проблемам 
жилья, высоким коммуналь-
ным платежам, волокиты с 
получением гражданства; жа-
лобы на сотрудников мили-
ции и ГИБДД, неправильные 
судебные решения. Достаточ-
но много жалоб – на власть, 
что она плохо обращается с 
народом, не реагирует. 

Чем может помочь депутат 
Госдумы? Я отправляю офи-
циальные запросы и получаю 

на них ответы. На 98 про-
центов запросов ответы при-
ходят, пусть даже не всегда 
положительные. Иногда на-
правляю повторные запросы, 
если ответы слишком уж фор-
мальны, забюрократизиро-
ваны. Часто направляю пись-
ма губернатору и всегда по-
лучаю ответы: минимум – за 
подписью заместителя. Если 
ситуация безнадежная, осо-
бенно если это касается пра-
воохранительных органов, 
то направляю запрос Гене-
ральному прокурору России, 
в Главный следственный ко-
митет. Там проводят рассле-
дование, заводят новое дело. 
Они на наше письмо обязаны 
дать официальный ответ. 

Ситуацию держим на кон-
троле, следим за ходом неко-
торых проблемных дел. За это 
чиновники от прокуратуры 
нас не любят, жалуются даже 
в руководство Госдумы, что 
мы лоббируем интересы не-
которых граждан. Бывает, что 
факты подтверждаются и де-
ла передаются в суд. В ответ 
мы получаем благодарствен-
ные письма от граждан. 

- Какие законы, приня-
тые в 2009 году, вы считае-
те основополагающими, мо-
жет быть, недооцененны-
ми населением, бизнесом? 
А какие законопроекты, на 
ваш взгляд, залежались в 
депутатской корзине и тре-
буют немедленного рассмо-
трения? 

- Есть законопроект «О 

Владимир Асеев: «Мы хотим  
облегчить передвижение людей  

в поисках лучшей жизни»

торговле», который, навер-
ное, касается каждого рос-
сиянина. В нем речь идет о 
государственном регулиро-
вании цен на некоторые ви-
ды товаров. Мы как депутаты 
стараемся защищать интере-
сы людей, но слишком мно-
го лоббистов со стороны тор-
говых сетей. Поэтому он у нас 
идет очень тяжело. Слишком 
много ветвей власти должны 
найти компромисс. Борьба 
идет по каждой статье, сра-
жаемся  за каждую формули-
ровку, и думаю, что мы этот 
закон примем в следующем 
году.  

Бюджет, который мы при-
няли в этом году, - необыч-
ный. В чем его особенность? 
Доходы заложены в размере 
6,9 трлн. рублей, а расходы – 
больше 9 триллионов. Это сде-
лано, чтобы все социальные 
гарантии для всех социаль-
ных слоев не были сокращены 
и урезаны. И это один из важ-
нейших документов на сегод-
няшний день. К сожалению, 
там не предусмотрено повы-
шение зарплаты бюджетни-
ков. Но, выступая на съезде, 
Путин сказал, что по итогам  
I квартала, если доходы будут 
больше (а мы надеемся на 
это), вопрос повышения зар-
платы бюджетникам вновь 
будет рассмотрен. Кстати, до-
ходы считались из расчета, 
что один баррель нефти будет 
стоить 58 долларов при сред-
негодовом курсе 33 рубля за 
один доллар. Надеемся, что 

цена нефти поднимется. 
Всего же сегодня на рас-

смотрении Госдумы находит-
ся около тысячи законопро-
ектов. Уверен, что назрело 
время принять закон о мили-
ции. То, что происходит сегод-
ня,  не устраивает абсолютно 
никого. Мы видим, слышим, 
читаем - этот пузырь может 
в любое время лопнуть. Надо 
этим позаниматься очень се-
рьезно.

- А какова судьба законо-
проекта, касающегося рай-
онных надбавок для жите-
лей Крайнего Севера? 

- Я занимался этим зако-
ном. Мы даже письма писа-
ли по этому поводу. Вариант, 
предложенный правитель-
ством, где менялась града-
ция районов и уменьшались 
коэффициенты, мы общими 
усилиями отвергли и предло-
жили свой. Дело в том, что в 
Госдуме у нас создана депу-
татская группа северян и мы 
вместе принимали это реше-
ние. Изменения не коснутся 
наших территорий, мы ничего 
не потеряем. Единственное - 
Березовский и Белоярский 
район теперь будут относить-
ся к Крайнему Северу. Если 
наш вариант закона пройдет, 
будет очень здорово. 

- За последний год ипо-
тека стала недоступной. Вы-
росло количество невоз-
вратных кредитов. По УрФО 
даже прокатилась волна са-
моубийств на этой почве. Не 
будет ли у нас, как в США, 

где неплатежи вызвали фи-
нансовый кризис? 

- Последние три года объ-
емы ипотечного строитель-
ства только росли, но в кон-
це 2008 года резко упали. 
Если бы мы и дальше реша-
ли вопросы регулирования 
процентной ставки, взаимо-
отношений строителя, бан-
ка и заемщика, то пришли 
бы к компромиссному вари-
анту, когда ипотека стала бы 
доступна каждому. К сожале-
нию, так не получилось. Что 
касается кризиса, то на съез-
де в Санкт-Петербурге Пу-
тин впервые объявил, что со 
следующего года 250 млрд. 
рублей вводится в ипотеч-
ное жилищное строитель-
ство.  Это не даст рухнуть на-
шей финансовой системе так, 
как это случилось в США. По-
тому что это очень приличные 
деньги. Раньше в это дело на-
правлялось лишь 30-40 мил-
лиардов.

Кроме того, хочу отметить, 
что впервые огромные сред-
ства направлены на снос вет-
хого и малопригодного для 
жизни жилья. Например, в 
Лангепасе эти деньги уже по-
лучили и начали сносить вет-
хое жилье. В год там получа-
ют 80 млн. рублей. Для такого 
города это приличная сумма. 
Будет строиться и социальное 
жилье. Идет речь и о подго-
товке закона о так называе-
мых государственных доход-
ных домах. Есть люди, кото-
рые не хотят пускать корни в 
одном городе. Они мобиль-
ны. Мы хотим облегчить их 
передвижение в поисках ра-
боты, лучшей жизни. Напри-
мер, если ты нашел работу в 
Новосибирске, то нанимаешь 
государственную квартиру на 
5 лет и живешь в ней. Во мно-
гих странах это уже есть, мы 
хотим ввести эту практику и у 
нас. Такой законопроект уже 
существует. Думаю, это вызо-
вет интерес и у бизнеса, ожи-
вит строительство. 

- О последних изменени-
ях выборного законодатель-
ства. Неужели и вы думае-
те, что 18-летние молодые 
люди без какого-либо жи-
тейского опыта могут быть 
депутатами местных парла-
ментов? 

- Разве плохо, что человек 
молод? В армию он может 
призываться, стрелять мо-
жет, заводить семью – тоже, 
а быть избранным – нет? Что 
такое опыт? Я тоже не родил-
ся депутатом. И не мечтал в 
детстве быть мэром города, 
замом губернатора или де-
путатом. Это пришло со вре-

менем. По-моему, если чело-
век пришел в городскую ду-
му в 18 лет, это хорошо. Раз-
берется и станет опытным 
депутатом. Уже участие в вы-
борах для него станет хоро-
шей школой. Даже если он 
не сможет пройти в Думу, у 
него будет время все пере-
осмыслить. Нужно учиться 
всему этому.

- Госдума интересова-
лась, куда делись со счетов 
деньги Пенсионного фон-
да? 

- Да, мы поднимали этот 
вопрос, и нам сказали, что 
идет следствие и после рас-
следования нам объявят, кто 
в этом виноват. Мое личное 
мнение – здесь не обошлось 
без очень компетентных лю-
дей. И без самих сотрудни-
ков в том числе. Возможно, 
что это не единичный случай. 
Не исключено, что примеров 
было много. Надо дождаться 
результатов проверки. По-
сле этого мы намерены при-
гласить в Госдуму руководи-
телей Пенсионного фонда и 
Минздравсоцразвития. 

- Ходят мифы, что, не-
смотря на то что Путин ушел 
с поста президента, он про-
должает править страной. 
Кто же на самом деле се-
годня руководит Россией – 
Путин или Медведев? 

-  Главой государства по 
Конституции у нас является 
президент, и все посылы, ко-
торые он делает, в конечном 
случае становятся проекта-
ми законов или постановле-
ниями правительства. При 
Путине казалось, что у него 
слишком много власти и ма-
ло власти у правительства.  А 
сегодня сдвижка произошла 
небольшая. Думаю, это будет 
заметно по тому, как будут 
выполняться наказы прези-
дента, озвученные в его по-
слании. Уверен, что все те-
мы выльются в проекты за-
конов. Тогда и будет видно, 
насколько эффективно пра-
вительство их выполняет. А 
разговоры о том, кто управ-
ляет – Путин или Медведев, 
по большей части пока на-
думанные. Нет невыполне-
ния, игнорирования, нет та-
кого, что президент сказал, 
все разбежались, и никто 
ничего не сделал. Оба гово-
рят правильные вещи. Все 
у них абсолютно совпадает. 
Если один заявляет, второй 
идет и делает. Так что все в 
порядке. 

Александр Данилов 
Фото Леонида  
Березницкого

Буквально через три дня после 
рабочего визита в Сургут, 28 
ноября, депутат Госдумы РФ 
Владимир Асеев руководством 
партии «Единая Россия» был 
выдвинут кандидатом  
на должность губернатора Югры
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Ведущий страницы - Александр Миронов

Кубок мира

Финалист Кубка 
мира-2007 Алек-
сей Широв из Ис-

пании пал жертвой мира-
жей. Его атака против рос-
сиянина Петра Свидлера на 
вид была страшной и решаю-
щей. Но завершилась ничем. 
Правда, для этого россияни-
ну пришлось сделать с деся-
ток точных, почти компью-
терных ходов. Браво, Петр! 
Ведь мало кто верил, что у 
него хватит физических сил 
на равных сражаться с гроз-
ным соперником после тя-
желейшего тай-брейка про-
тив немца Аркадия Найдича. 
Петр смог, и теперь именно 
он является фаворитом не 
только в этой паре, но и, воз-
можно, во всем турнире. 

Азербайджанец Шахрияр 
Мамедьяров еще раз дока-
зал, что является самым, по-
жалуй, на сегодняшний день 
продуктивным шахматистом 
этого турнира. Так уверен-
но, как он, не играет здесь 
пока что никто. О блестящей 
форме Мамедьярова свиде-
тельствует и его результат – 
6,5 из 7! Все его победы бы-
ли одержаны уверенно, что 
называется, на классе, без 
единого шанса у соперни-
ка. Завтра у него белые, и 
многие уже сегодня счита-
ют бакинца гарантирован-
ным участником четверть-
финала. Мы же предпочтем 
не торопиться. Его соперник 
– чех Виктор Лазничка – до-
казал уже, что умеет творить 
чудеса, - вспомним хотя бы 
этюдную концовку решаю-
щей партии рапида против 
молдованина Виорела Бо-
логана. Быть может, он спо-
собен на еще один подвиг? 

К славной компании «чер-
ных» победителей мог присо-
единиться и Борис Гельфанд, 
но он почему-то в выигрыш-
ной ситуации сам предложил 
ничью французскому шахма-
тисту Ваше-Лаграв Максиму. 
По мнению специалистов, 
которые еще долго обсужда-
ли ситуацию Гельфанда и в 
конечном итоге все пришли 
к единому мнению, что пози-
ция на доске была сложной, 
запутанной, требующей точ-
ности, но математически вы-
игранной. Впрочем, Бориса 

Черный день для белых
можно понять: завтра у не-
го белые и, значит, предпо-
чтительные шансы на побе-
ду в матче. 

Открытие турнира – юный 
филиппинец Уэсли Соу пока-
зал, что он не только хороший 
счетчик, но и классный пози-
ционный игрок. Всю партию 
он провел в стиле молодого 
Карпова, и только железная 
выдержка позволила его оп-
поненту Владимиру Малахо-
ву удержаться на краю про-
пасти. В итоге соперник дои-
грали до «голых королей». 

Вчера мы уже рассказы-
вали о неприятной ситуа-
ции, которая произошла на 
этом Кубке мира с китай-
скими шахматистами. Разу-
меется, этот инцидент сей-
час обсуждает весь шахмат-
ный мир.  

У американского гросс-
мейстера Александра Они-
щука свой взгляд на ситу-
ацию с китайскими гросс-
мейстерами Ван Юэ и Ли 
Чао. Напомним, те опоздали 
на пару минут на 2-ю пар-
тию тай-брейков. Согласно 
правилам турнира, им было 
засчитано поражение. 

- Меня очень расстрои-
ла ситуация с китайцами. 
На мой взгляд, вчера мно-
гое было сделано неразу-
мно. Все мы знаем прави-
ло: опаздывающий прои-
грывает. Но ведь опозда-
ние опозданию рознь. Если 
игрок знает, что партия на-
чинается в 15.00 и прихо-
дит в 15.01, то он заслужи-
вает поражения. Вне зави-
симости от причины опо-
здания. Но ведь мы имеем 
дело с принципиально дру-
гой ситуацией.

Участники тай-брейка 
приходят готовые к 14 пар-
тиям. И никто из них не 
знает точное время начала 
каждой следующей игры. То 
есть любой может пропу-
стить начало тура. Сегодня 
не повезло китайцам, зав-
тра – кому-то другому. Что, 
скажите, хорошего в том, 
что двое отличных шахмати-
стов потеряли возможность 
бороться за Кубок мира из-
за досадного недоразуме-
ния? Пострадали не толь-
ко они, но и их болельщики. 

Пострадали шахматы! 
- Что можно сделать, что-- Что можно сделать, что-

бы избежать подобных слу-бы избежать подобных слу-
чаев?чаев? 

- Есть несколько вариан-
тов. Можно установить точ-
ное время начала каждой 
следующей партии. Можно, 
как рекомендуют китайцы, 
поставить большой экран, 
на котором будут фиксиро-
ваться текущие события. Но, 
возможно, проще всего вы-
дать каждому участнику по 
пейджеру, по которому за-
благовременно будет прихо-
дить оповещение о начале 
игры. В американских фаст-
фудах посетителям выдают 
специальный жетон, кото-
рый начинает «дребезжать» 
по мере готовности заказа. 
Стоит он - две копейки. Со-
всем не сложно и не доро-
го вооружить его аналогом 
каждого игрока. 

- Но разве так сложно - Но разве так сложно 
следить за происходящим на следить за происходящим на 
сцене?сцене? 

- Да, учитывая тот факт, 
что сыграть партию мож-
но за 2 минуты, а весь тур 
длится час. Или чуть мень-
ше. Или значительно мень-
ше. Получается, игрок дол-
жен на всякий случай воз-
вращаться на сцену каждые 
пять минут – просто чтобы 
не пропустить начало следу-
ющей партии. Это жутко не-
удобно. 

- Китайские игроки опо-- Китайские игроки опо-
здали на партию из-за то-здали на партию из-за то-
го, что задержались в ку-го, что задержались в ку-
рилке… А ведь еще с совет-рилке… А ведь еще с совет-
ских времен на стадионах и ских времен на стадионах и 
во Дворцах спорта курение во Дворцах спорта курение 
строго запрещено…строго запрещено… 

- Мы, слава Богу, живем 
уже не в СССР. Но я согла-
сен: оправдание китайцев 
звучит неубедительно. Но 
они, точно так же, могли на-
ходиться в туалетной комна-
те или баре. В общем, наде-
юсь, что организаторы смо-
гут сделать необходимые 
выводы из этого инцидента. 
Они заинтересованы в этом 
не меньше нас. 

Сами виновники этого 
инцидента были менее ка-
тегоричны и на итоговой 
пресс-конференции, отве-
чая на вопросы журнали-
стов, сказали следующее.

- Как получилось, что вы - Как получилось, что вы 
забыли о времени и пропу-забыли о времени и пропу-
стили начало партии?стили начало партии? 

- Да мы сами не знаем, - 
с досадой отвечает Ван Юэ. 
- Мы с Ли Чао курили, и тут 
какой-то проходивший ми-
мо курилки парень сказал: 
«Ребята, по-моему, вы опаз-
дываете!». Мы, разумеется, 
бросились в игровой зал. 
Увы, но было уже поздно. 

- Что почувствовали в этот - Что почувствовали в этот 
момент?момент? 

- Я вообще не понимал, 
что происходит, - отвечает 
Ли Чао. – Наступил момент 
шока, прострации…. Мир, 
казалось, остановился. 

- Вы пытались объяснить-- Вы пытались объяснить-
ся с арбитрами?ся с арбитрами? 

- Мы, разумеется, гово-
рили с главным арбитром, 
- это снова Ван Юэ. - Но он 
сказал: «Таковы правила, я 
не могу их нарушить. Это ре-
шение окончательно и из-
менить ничего нельзя. Ду-
маю, вам следует смириться 
и готовиться к следующим 
играм». В принципе, это был 
разумный совет. 

- И справедливое реше-- И справедливое реше-
ние?ние? 

- Правильное, возможно, 
единственное верное, но не 
справедливое. Но ведь ни-
чего уже не переиграешь, 
так? Остается только сми-
риться... В Китае на сорев-
нованиях такого высокого 
уровня есть большое таб-
ло, на котором размещается 
вся информация об играх. 
Участник может отойти в ту-
алет, покурить, сделать еще 
что-то, а потом, благодаря 
табло, узнать, сколько вре-
мени остается до начала 
игры. Здесь нет пока тако-
го табло, но, я надеюсь, по-
явится! Больше всего обид-
но за Ли Чао: ведь он начал 
покуривать только в Ханты-
Мансийске, что называется, 
с моей подачи…

- Может, имеет смысл бро-- Может, имеет смысл бро-
сить теперь курить? Меньше сить теперь курить? Меньше 
шансов еще раз попасть в шансов еще раз попасть в 
конфузное положение, да и конфузное положение, да и 
для здоровья полезно. для здоровья полезно. 

- В принципе мы и рань-
ше знали, что курение это 
вредная привычка, а теперь 
в этом полностью убеди-
лись. Будем бросать курить!

В минувшее воскресенье возобновился регуляр-
ный чемпионат среди мужских волейбольных 
команд суперлиги. «Газпром-Югра» из Сургутского 
района встречался на выезде с новосибирским 
«Локомотивом».

Заводчане довольно неожиданно оказали яростное сопро-
тивление хозяевам. С одной стороны, конечно, здесь имела ме-
сто недооценка хозяевами гостей, поскольку чуть больше неде-
ли назад новосибирцы легко выиграли в Сургуте. С другой сто-
роны, подопечным Рафаэля Хабибуллина уже отступать некуда 
– они в опасной зоне, отрыв между которой и спасительным де-
сятым местом растет с каждым туром. В результате первую пар-
тию выиграл «Газпром-Югра» со счетом 25:20. 

 Уже в самом начале второй партии у хозяев отправились на 
отдых Корнеев и Павлов, но если замена первого была, безу-
словно, необходима, поскольку он реализовал только 2 атаки и 
9 принимал на 50% да еще с ошибками, да к тому же совершил 
две потери на подаче из трех, то замена Павлова могла быть 
вызвана либо тактическими соображениями либо повреждени-
ем (официальных комментариев на этот счет от клуба не посту-
пало). Заменивший Корнеева Леоненко ненамного усилил игру 
хозяев, а Данилов сыграл примерно на том же уровне в атаке, 
но допустил 9 потерь за игру, что редко бывает у Павлова. Имен-
но поэтому матч пришлось вытаскивать американцам и Казако-
ву. Алексей, безусловно, стал MVP встречи (12 очков/+12), реа-
лизовал 8 из 9 в атаке и добавил 4 блока. У Придди и Ли по +7. 
Ли чаще всех подавал в матче (20 раз). Очень агрессивно сы-
грал Бутько, набравший 7 очков за игру. 

Как бы то ни было, но следующие три партии «Локомотив» 
выиграл, причем вторую и и третью только в концовках – 26:24 
и 25:23. В четвертом сете волейболисты из Новосибирска побе-
дили со счетом 25:18. 

Что касается тактической схемы заводчан, то они построи-
ли свою игру от подачи, которую выиграли (+7), а также поста-
рались снизить количество собственных ошибок. Их план удал-
ся, хотя выигрыша они так и не достигли. Контригру «Газпром-
Югре» удавалось находить в основном усилиями Максимова 
(19/+14), Проскурни (13/+10, 1.5 блока за сет) и Пороши-
на (11/+10, 1.0 блока за сет). В атаке пятидесятипроцентный 
барьер удалось превзойти только Порошину (54%) и Шулепо-
ву (52%; но Игорь на 11 реализованных атак совершил 6 по-
терь), у Максимова – 49%. На приеме блистательно сыграл Яну-
тов (81% при одной ошибке). Второй доигровщик сургутян, Ро-
дичев, стал слабым звеном в команде, закончив игру с показа-
телем -5 (0 – в атаке, -3 – на приеме, -2 – на подаче). 

После матча главный тренер «Локомотива» Андрей ВоронковАндрей Воронков 
сказал следующее:

– Игра сложилась нервно. Это была первая игра чемпиона-
та после долгого перерыва, продолжительностью почти в це-
лый месяц. Мы не берем в расчет наше выступление на Кубке 

Отступать дальше некудаОтступать дальше некуда

Сибири и Дальнего Востока, поскольку в лиге перед нами по-
ставлены совершенно другие задачи. Мы действительно силь-
нее обычного нервничали в этом матче. В связи с тем, что мы 
никак не могли успокоиться в начале матча, мы никак не могли 
наладить общекомандное взаимодействие, в том числе делать 
работу по съему настолько эффективной, насколько мы можем 
это делать. Когда уже игроки, наконец, успокоились, все сразу 
встало на свои места. Может быть, мы несколько недооцени-
ли соперника, поскольку на Кубке Сибири и Дальнего Востока 
«Газпром-Югра» занял только третье место, и не очень удачно 
выступал, проиграв нам с таким же счетом (3:1) и одержав все-
го одну победу. Я думаю, эти трудности в отладке игры нашей ко-
манды, прежде всего, связаны с психологией.

Следующий матч в рамках чемпионата России среди муж-
ских команд суперлиги «Газпром-Югра» проведет уже в эту суб-
боту, 5 декабря, на домашней площадке против уфимского «Ура-
ла». Матч как всегда состоится в 18.00, поэтому от имени ко-
манды приглашаем всех болельщиков прийти и поддержать ре-
бят, которым очень нужна победа, поскольку отступать дальше 
уже некуда.

Как известно, в шах-
матах белые фигуры 
изначально имеют 
преимущество за счет 
первого хода. Однако из 
восьми партий первого 
дня 1/16 финала Кубка 
мира лишь две оказа-
лись результативными. 
При этом в обоих случа-
ях победители играли 
черными. Впрочем, и 
в других партиях этого 
дня черный цвет до-
минировал над белым, 
поскольку даже ничей-
ный исход черными 
фигурами дает ощути-
мое преимущество в 
ответной встрече.
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лава предприятия 
сообщил, что приведенные 
уборщиками данные, кото-
рые были опубликованы, на 
самом деле не соответству-
ют действительности. При-
водим его письмо без со-
кращений.

«Согласно «Единым ре-
комендациям по системам 
оплаты труда работников 
организаций, финансиру-
емых из федерального, ре-
гиональных и местных бюд-
жетов», утвержденных ре-
шением Российской трех-
сторонней комиссии по 
регулированию социально-
трудовых отношений, а также 
в соответствии с Федераль-
ным законом от 06.10.2003 
года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации 
местного самоуправления в 
Российской Федерации», ор-
ганам местного самоуправ-
ления предоставлено право 
самостоятельно определять 
размеры и условия оплаты 
труда работников муници-
пальных учреждений, финан-
сируемых из бюджета город-
ского округа.

На сегодняшний день 
действуют две системы 
оплаты труда. Первая при-
меняется для оплаты тру-
да работников муниципаль-
ных учреждений бюджет-
ной сферы. Вторая приме-
няется только в отношении 
рабочих муниципальных 
учреждений бюджетной 

Уважайте труд уборщиц
Часть вторая

Г

сферы, осуществляющих 
материально-техническое 
и организационное обеспе-
чение деятельности орга-
нов местного самоуправле-
ния городского округа.

В соответствии с 
первой системой 
оплаты труда, дей-

ствует тарифная ставка пер-
вого разряда Единой та-
рифной сетки в размере 1 
660 рублей. Данная тариф-
ная ставка утверждена по-
становлением Администра-
ции города от 28.12.2007 
№ 4369 «О тарифной систе-
ме оплаты труда работни-
ков муниципальных учреж-
дений и порядке ее приме-
нения».

В соответствии со второй 
системой оплаты труда дей-

ствует тарифная ставка пер-
вого разряда Единой тариф-
ной сетки в размере 1 100 
рублей. Данная тарифная 
ставка утверждена постанов-
лением Администрации горо-
да от 20.04.2006 № 619 «Об 
оплате труда рабочих муни-
ципальных учреждений, осу-
ществляющих материально-
техническое и организа-
ционное обеспечение дея-
тельности органов местного 
самоуправления городско-
го округа город Сургут и му-
ниципальных учреждений». 
Кроме того, предусмотрены 
выплаты компенсационно-
го и стимулирующего харак-
тера, в том числе ежемесяч-
ные надбавки, премии по ре-
зультатам работы за месяц, 
за год, к юбилейным датам, 

праздничным дням, выпла-
ты при предоставлении еже-
годного оплачиваемого от-
пуска.

Оплата труда рабочих 
муниципального учреж-
дения «Хозяйственно-экс-
плуатационное управле-
ние» осуществляется по 
второй системе оплаты тру-
да, так как деятельность ра-
бочих данного учреждения 
относится к материально-
техническому и организа-
ционному обеспечению де-
ятельности органов мест-
ного самоуправления.

Ежемесячная за-
работная пла-
та рабочих (убор-

щиков служебных поме-
щений) муниципального 
учреждения «Хозяйственно-

эксплуатационное управ-
ление», составляет от 
16 010 до 18 661 рубля. 
Данная заработная плата 
превышает среднюю зара-
ботную плату работника му-
ниципального учреждения 
с тарифной ставкой перво-
го разряда 1 660 рублей, а 
также размер прожиточно-
го минимума, установлен-
ного в Ханты-Мансийском 
автономном округе-Югре.

Прожиточный минимум 
предназначен для оценки 
уровня жизни населения, 
для установления мини-
мального размера оплаты 
труда, а также для опреде-
ления размеров стипендий, 
пособий и других социаль-
ных выплат. Постановле-
нием Правительства РФ от 
14.11.2009 № 925 уста-
новлена величина про-
житочного минимума за II 
квартал 2009 года для тру-
доспособного населения 
5607 рублей. Постановле-
нием Правительства Ханты-
Мансийского АО-Югры от 
30 июля 2009 г. № 192-п 
«Об установлении величи-
ны прожиточного миниму-
ма в Ханты-Мансийском ав-
тономном округе - Югре за 
II квартал 2009 года» уста-
новлена величина прожи-
точного минимума для тру-
доспособного населения в 
Ханты-Мансийском авто-
номном округе Югре 8606 
рублей.

Количество рабочих, в 
том числе уборщиков слу-
жебных помещений му-
ниципального учрежде-

ния «Хозяйственно-экс-
плуатационное управление» 
составляет 83,39 процента, 
в то время как количество 
инженерно-технических ра-
ботников составляет 16,61 
процента от общего количе-
ства работающих, что явля-
ется оптимальным в суще-
ствующих условиях.

В части сокраще-
ния численности 
уборщиков слу-

жебных помещений му-
ниципального учрежде-
ния «Хозяйственно-экс-
плуатационное управле-
ние» необходимо отметить, 
что в 2009 г. сокращено 4 
штатных единицы уборщи-
ков, а фактически только 1 
рабочий. Нормы обслужи-
вания на уборку служебных 
помещений составляют на 
одного рабочего 400 кв.м. 
В настоящее время количе-
ство уборщиков служебных 
помещений оптимально, 
исходя из норматива про-
изводительности на каждо-
го рабочего.

В заключение хотелось 
бы сказать, что уважение 
труда уборщиц не исклю-
чает необходимости уваже-
ния труда их работодателя, 
а защита трудовых прав ра-
ботника должна осущест-
вляться в соответствии с 
действующим законода-
тельством, а не искажать 
реальной ситуации.

М.А.Тищенко, М.А.Тищенко, 
директор директор 

МУ «Хозяйственно-МУ «Хозяйственно-
эксплуатационное эксплуатационное 

управление»управление»

Расчетка уборщицыРасчетка уборщицы

20 ноября в «СТ» 
обратился директор 

хозяйственно-
эксплуатационного 

управления, которому 
подчинены уборщики 

Думы и администрации 
города, жаловавшиеся 

на низкую зарплату.

Мы попросили принести 
одного из уборщиков 
служебных помещений 
расчетный лист по начис-
ленной заработной плате 
за один месяц. 

На первый взгляд, жа-
лобы на то, что зарпла-
та очень маленькая, впол-
не обоснованы. На руки в 
месяц получается меньше 
восьми тысяч рублей. Од-
нако это зарплата за ян-
варь, самый короткий по 
количеству рабочих дней 
месяц, и за тот месяц, ког-
да нет ни одной дополни-
тельной премии. Вообще 
же их много, гораздо боль-
ше, чем где-либо: шесть - 

На первый взгляд, жалобы 
обоснованы...
к праздникам в размере 
среднемесячной зарплаты, 
две или даже три - к отпу-
ску, а еще так называемая 
тринадцатая зарплата. 

В итоге получается, что 
реальный заработок поч-
ти в два раза больше, чем 
то, что мы увидели в рас-
четке, то есть около 15 
тысяч рублей. Грех жало-
ваться. Это, конечно, не-
сравнимо с доходами спе-
циалистов, тем более, топ-
менеджеров, но коммер-
ческие предприятия, за 
исключением, может быть, 
градообразующих, убор-
щикам столько не платят.  

Не забудем и о соцпа-
кете. У людей, работаю-
щих в администрации, он, 
пожалуй, один из лучших 

нитого фильма «Москва 
слезам не верит» в то вре-
мя сделать это было про-
ще? Исключительно спра-
ведливости ради (нас ведь 
обманули, доказывая, что 

там зарплата ничтожная) 
заметим: кухарки нашим 
государством уже никог-
да управлять не будут, как 
бы прискорбно это ни зву-
чало.  

в городе. Тут тебе и льгот-
ный отпуск, и дети в дет-
сад пристроены, и подле-
читься, и отдохнуть можно.  
Ну и, наконец, что мешало 
или мешает конкретному 

человеку, занимающемуся 
уборкой служебных поме-
щений, получить образо-
вание, стать специалистом  
и зарабатывать больше? 
Неужели героине знаме-
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Кино  26 ноября - 2 декабря

Теперь вы можете оставить свои комментарии о фильмах 
на сайте www.ikino.ru 

Адрес: кинотеатр «Аврора», пр. Ленина, 47
и кинотеатр «Мир», пр. Ленина, 43. 

Расписание сеансов уточняйте по тел. 206-000 или на сайте www.ikino.ru.

«НА ИГРЕ»
Экшн

После оглушительной победы на турнире по 
киберспорту команде геймеров вручают диски с 
только что разработанной игрой. Запустив игру, 
каждый из них подвергается воздействию, перево-
дящему их игровые способности в реальные. Теперь и в жиз-
ни они лучшие бойцы, стрелки и гонщики.

◗ Сеансы: 15.40, 17.35, 21.35, 23.30

«РОЖДЕСТВЕНСКАЯ ИСТОРИЯ В 3D»
Фэнтези

Трогательная история о том, как к ужасно жадному и эгои-
стичному богачу Скруджу в праздничную ночь являются при-
зраки прошлого, настоящего и будущего рождества и пытают-
ся ему объяснить, что в его жизни не так.

◗ Сеансы: 11.30, 13.35, 19.30
«СУМЕРКИ.САГА.
НОВОЛУНИЕ»
Ужасы, триллер 

Влюбиться в вампира — страшно и романтично. Белла 
Свон мучительно переживает исчезновение Эдварда и безу-
спешно ищет забвения в дружбе с мальчишкой-индейцем 
Джейкобом Блэком. Она даже не подозревает, что ее лучший 
друг — порождение еще одного «народа Тьмы». Народа, куда 
более жестокого и опасного, чем аристократы-вампиры…

◗ Сеансы: 11.10, 13.35, 16.00, 21.35, 0.00
(Большой зал)

«2012»
Фильм-катастрофа

В фильме-катастрофе исследователь открывает дверь в 
параллельное измерение. Вступив в контакт с собственным 
двойником, ученый пытается предотвратить конец света, 
предсказанный цивилизацией майя. 

◗ Сеанс: 18.30 (Большой зал)
«ПЛАНЕТА 51»
Семейный, мультфильм 

Летательный аппарат NASA терпит крушение на одной из 
отдаленных планет галактики. Пилот корабля успевает вовре-
мя катапультироваться и остается жив. Но обитатели планеты 
встречают космонавта с большой опаской. 

◗ Сеансы: 11.00, 12.50 (Малый зал)
«НОСИТЕЛИ»
Ужасы

Ужасная инфекция вырвалась в наш мир. Убивающая лю-
дей в страшных муках, она моментально и глобально распро-
странилась воздушно-капельным путем среди людей. Четве-
ро друзей оказались застигнуты этой эпидемией в дороге. 
Постоянное передвижение стало для них единственным пу-
тем к выживанию. Избегая контактов, они стремятся поки-
нуть зараженную территорию, но удастся ли им выжить?

◗ Сеансы: 14.40, 19.25, 0.15 (Малый зал)
«2012»
Фильм-катастрофа

В фильме-катастрофе исследователь открывает дверь в 
параллельное измерение. Вступив в контакт с собственным 
двойником, ученый пытается предотвратить конец света, 
предсказанный цивилизацией майя. 

◗ Сеансы: 16.25, 21.15 (Малый зал)

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

Для активного зимнего отдыха!
ДЕТСКИЕ КОНЬКИ 32-41 разм, цена 1850 руб.
САНКИ-ЛЕДЯНКИ 50-550 руб.
МИНИ-ЛЫЖИ 100-600 руб.
КЛЮШКИ С ШАЙБОЙ,
ЛОПАТКИ ДЛЯ СНЕГА

Детские спортивные комплексы

серии «Карусель»
это высокое качество, надежность, безопасность,это высокое качество, надежность, безопасность,

а самое главное – здоровье для всей семьи!а самое главное – здоровье для всей семьи!

10 декабря 2009 г.
Департамент занятости населения ХМАО-ЮгрыДепартамент занятости населения ХМАО-Югры

ПРИГЛАШАЕТ ВСЕХ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫХ ЛИЦПРИГЛАШАЕТ ВСЕХ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫХ ЛИЦ
ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ

В ПЕРВОЙ ОКРУЖНОЙ ИНТЕРНЕТ-КОНФЕРЕНЦИИВ ПЕРВОЙ ОКРУЖНОЙ ИНТЕРНЕТ-КОНФЕРЕНЦИИ
«Профессиональная реабилитация

граждан с ограниченными возможностями
здоровья. Проблемы и пути их решения».

ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ РАЗМЕЩЕНАПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ РАЗМЕЩЕНА
на сайте: htpp//admhmao.ruна сайте: htpp//admhmao.ru

(раздел «Конференции, семинары, выставки, фестивали»).(раздел «Конференции, семинары, выставки, фестивали»).

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

�Нарядная праздничная коллекция
 одежды для девочек: платья, топы,
 блузы, юбки, жакеты, брюки.
�Детские нарядные туфли для девочек разм. 25-37.
�Детские карнавальные костюмы
 из текстиля и искусственного меха,
 более 20 видов.
�Для самых маленьких:
 вязаный и бельевой трикотаж, 
 конверты и наборы на выписку,
 подушки, матрацы, одеяла,
 кроватки, коляски, манежи,
 развивающие игры
 и игрушки

ТРЕБУЮТСЯ

Тел. 660-680.

ВОДИТЕЛИ
Требование: гражданство РФ.

категории В, С, Е.категории В, С, Е.

Решением арбитражного суда ХМАО-ЮгрыРешением арбитражного суда ХМАО-Югры
по делу № А75-784/2009

от 28.09.2009 г.
ООО «Сургут МоторсООО «Сургут Моторс»

ПРИЗНАНО НЕСОСТОЯТЕЛЬНЫМ (БАНКРОТОМ),ПРИЗНАНО НЕСОСТОЯТЕЛЬНЫМ (БАНКРОТОМ),
введено конкурсное производство. В связи с этим 

прежняя печать ООО «Сургут Моторс» является недей-
ствительной. Основной печатью общества является пе-
чать конкурсного управляющего ООО «Сургут Моторс» 

Киселева Александра Ивановича.
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Уведомление о проведении открытого
запроса Цен на право заключения договора

на поставку спецтехники УРАЛ 325512-0011-41
(1 единица) для нужд филиала
Сургутские электрические сети

ОАО «Тюменьэнерго» в 2010 году

1. Заказчик (Организатор) открытого запроса Цен, 
Открытое акционерное общество энергетики и электри-
фикации «Тюменьэнерго», в лице филиала Сургутские 
электрические сети настоящим Уведомлением пригла-
шает юридических лиц и индивидуальных предпринима-
телей (далее - поставщики) к участию в процедуре за-
проса Цен на право заключения Договора на постав-
ку спецтехники УРАЛ 325512-0011-41 (1 единица) для 
нужд филиала Сургутские электрические сети ОАО «Тю-
меньэнерго» в 2010 году (далее – Продукция). 

2. Открытый запрос Цен проводится на основании 
распоряжения ОАО «Тюменьэнерго» от 16.11.2009г. 
№60р.

3. Продукция должна соответствовать следующим 
требованиям:

a) Продукция должна быть новой, ранее не использо-
вавшейся;

b) Наличие сертификата установленной формы, преду-
смотренной Законом РФ «О техническом регулировании»;

c) Доставка автомобильным либо ж/д транспортом 
(для вагонов: ст. Сургут-Порт, Свердловская ж/д, Код-
797303; для авто: Россия, г. Сургут, Тюменская обл., 
ХМАО-Югра, ул. 30 лет Победы, д. 34);

d) Поставщик гарантирует соблюдение надлежащих 
условий хранения товара до его передачи покупателю, а 
также его сохранность при погрузке и транспортировке;

e) Гарантийный срок в пределах гарантийного срока 
изготовителя продукции в соответствии с ГОСТ и ТУ на 
конкретную продукцию. 

4. Подробное описание закупаемой продукции, усло-
вий, заключаемого по результатам запроса Цен Догово-
ра, а также порядок проведения запроса Цен, порядок 
определения победителя запроса Цен содержатся в До-
кументации по запросу Цен, которая является неотъем-
лемым приложением к настоящему Уведомлению.

5. Комплект Документации по запросу Цен может быть 
получен всеми потенциальными участниками, начиная 
со 02 декабря 2009 года, после того как они напра-
вят запрос на предоставление Документации по адресу: 
628403, Россия, г. Сургут, Тюменская обл., ХМАО-Югра, 
ул. 30 лет Победы, д. 34, каб. №407, по факсу: (3462) 
77-34-78, или на e-mail: Bordun@sures.te.ru (запрос не-
обходимо направлять на имя Председателя Закупоч-
ной комиссии филиала Сургутские электрические сети 
ОАО «Тюменьэнерго» - Буткевича Виталия Федотовича, 
на фирменном бланке с указанием названия организа-
ции, почтового адреса, контактного лица, адреса элек-
тронной почты). Для справок обращаться к ответствен-
ному лицу организатора запроса Цен – инженеру ОД и 
ОКЗ Бордун Е.П., тел.: (3462) 77-35-57, e-mail: Bordun@
sures.te.ru.

6. Начальная (предельная) цена за единицу продук-
ции не объявляется.

7. Ценовые предложения должны быть заполнены на 
русском языке, в соответствии с требованиями докумен-
тации по запросу Цен и доставлены по адресу организа-
тора запроса Цен: 628403, Россия, г. Сургут, Тюменская 
обл., ХМАО-Югра, ул. 30 лет Победы, д. 34, каб. №407, 
либо направлены по факсу: (3462) 77-34-78 и/или на 
e-mail: Bordun@sures.te.ru (в отсканированном виде) не 
позднее 10 час. 00 мин., местное время организатора 
запроса Цен, 08 декабря 2009 года.

8. Настоящее уведомление не является извещени-
ем о проведении конкурса и не имеет соответствую-
щих правовых последствий. Заказчик имеет право от-
казаться от всех полученных Ценовых предложений по 
любой причине или прекратить процедуру запроса Цен 
в любой момент, не неся при этом никакой ответствен-
ности. 
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